## Voyez comme ils tournent

Q ue font ces trois « hurluberlus post pubertaires » à barboter dans le bassin du parc Michal?" semble se demander cette petite fille. Sa maman lui a interdit d'y rentrer seulement un orteil.

Renseignement 'pris, il s'agit de MadProd, un prestataire de la future chaîne de télévision Grenoble Télé qui ouvrira ses canaux à l'automne prochain sur l'agglomération grenobloise.

Leurs pérégrinations sur le thème de l'eau les ont amené à Gières pour évoquer les plans d'eau. Un peu avant, ils s'étaient amusés à escalader la cascade du rond-point de Sassenage qui monte dans le Vercors et ont bu un apéritif au bord du lac du parc Bachelard à Grenoble. Où les a t-on vu après, qui sait ?

Les séquences filmées seront mises bout à bout pour former un des clip (car ils ont plus d'un délire à leur arc) qui seront diffusés en boucle sur la nouvelle chaîne hertzienne à partir du 20 octobre cette année. Ces énergumènes ont eu de la chance de se baigner à l'ombre des policiers municipaux giérois.

Quoi qu'il en soit, si il est interdit de laisser divaguer les chiens et de rouler en moto dans le parc Michal, il n'est pas interdit de s'y baigner. Alors...

Y.G. ■



Ces grands enfants sont en plein travail.